

緑 風

＜校訓＞
主 同 新
自 協 清



(梁中だより)

令和6年12月5日号

1年間の成長を振り返り、さらに新たな目標を！

日暮れが早くなり冬の寒さが身にしみる季節となりました。10月末からの緑風祭(文化祭)をはじめ、小6共創体験やPTA教育講演会、1年生を対象にした関西電力の出前授業や歯科指導、2年生対象の薬物乱用防止教室など体験活動等の学びに力を入れ教育活動に取り組んできました。いよいよ2学期の締めくくりの時期に入りました。体調管理に気をつけながら3学期に良いスタートが切れるよう最後まで力を発揮してほしいです。

＜緑風祭(文化祭)＞ 10月31日(木)、緑風祭(文化祭)を開催しました。午前の部では、国際文化交流講演会と弁論大会、そして吹奏楽部コンサートを実施しました。講演会では、出石出身でロンドンオリンピック女子バレーボール銅メダリストの井上香織さんを講師に迎え、『夢に向かって』と題して努力の大切さをお話していただきました。弁論大会では学級から選出された弁士たちが堂々と意見発表を行いました。吹奏楽部の演奏は、3年生にとって最後の発表の場となり先生方も参加して、大いに盛り上がったコンサートになりました。午後の合唱コンクールでは、どのクラスもみんなで心をつなげて創り上げてきた合唱を体育館いっぱいに響かせてくれました。また風景画や書写、理科の自由研究等を展示し、普段の生徒の頑張りぶりも見ていただきました。



(国際交流文化講演会)



(弁論大会)



(吹奏楽コンサート)



(合唱コンクール)

＜小6共創体験＞



11月8日(金)午後から小6の共創体験が行われました。英語と技術の50分授業を体験し、中学校の授業スピードの早さを感じている様子でしたが、6年生らしく元気に授業に取り組んでいました。全校生での共創集会で生徒会から梁中の伝統である「共創の取り組み」について説明を受けました。また部活動紹介では、中学生の力強いかけ声や演技を見学し中学校ならではの体験ができました。第2回学校運営協議会も並行して実施し、小6共創体験の様子を見学していただきました。

＜12/10(火)サイバー犯罪防止教室実施＞

今年度に入ってSNS(LINEやTikTok)関連のトラブルが増加しています。グループLINEでの仲間はずしや嫌がらせ、偽物アカウントやなりすましによるDM送信など悪質なケースも見られます。家庭内でのSNSトラブルは学校での指導に限界があります。保護者の責任で上手にSNSとつきあうよう子どもの指導をお願いします。すでにご案内のとおり12/10(火)のサイバー犯罪防止教室(受付14:10～ 於;体育館)で保護者向けのより深刻な話もしていただくことになっています。時間の許す限り参加いただき、良き学びの機会にさせていただきますようお願いいたします。

日	曜	12月の行事予定
2	月	短縮授業
3	火	短縮授業
4	水	短縮授業
		第2回選挙管理委員会
5	木	小中特別支援学級交流会
6	金	生徒会立会演説会
9	月	各種委員会
10	火	サイバー犯罪被害防止教室
11	水	職員会議
12	金	全学年実力テスト
19	木	期末保護者会(PM)
20	金	期末保護者会(終日)
23	月	郊外生徒会 大掃除
24	火	共創集会 食育講話
		第2学期終業式
27	金	県アンサンブルコンテスト但馬地区大会
28	土	学校閉所(~1/3)

